
Herr Müller erteilt Herrn Sterzenbach das Wort zur Erläuterung der Vorlage. Herr Sterzenbach erklärt, 
dass es bei der Vorlage nicht um konkret zu beschließende Maßnahmen geht. Vielmehr soll ein Konzept 
beschlossen werden, an den sich die politischen Gremien und die Verwaltung auch über 
Legislaturperioden hinweg richten können. Auf Grundlage des Konzepts, das angepasst und 
fortgeschrieben werden soll, können perspektivisch Auskünfte erteilt werden, wann eine konkrete 
Maßnahme durchgeführt werden soll. Zudem kann eine bessere Abstimmung mit den Gemeindewerken 
erfolgen. 
 
Herr Sterzenbach beantwortet Fragen von Herrn Dohrmann und Frau Kau. Herr Reisbitzen begrüßt im 
Namen seiner Fraktion die Vorlage der Verwaltung insbesondere auch wegen der engen Verzahnung mit 
den Gemeindewerken.  


